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Подготовка модели автомата установки компонентов на печатные платы для имитационного 
моделирования операции сборки 
 
Рассматривается метод создания цифровой модели автомата установки компонентов на печатные 
платы для последующего проведения имитационного моделирования операции сборки электронных модулей 
на печатных платах. Решается задача оптимизации последовательности установки компонентов в 
постановке задачи о коммивояжере. Представлены обобщенный алгоритм процесса и описание его 
основных этапов. 
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Kurnosenko A.E., Sherstyuk A.E. Preparing a model of an automaton for components setting on a circuit board 
for assembly simulation 
 
The paper discusses the development of a digital model of an automaton for components setting on a circuit board. 
The model is intended for simulating the assembly of electronic modules on circuit boards. The optimization of 
component setting sequence is undertaken based on the traveling salesman problem. A generic algorithm of the 
process and the description of its key phases are included.  
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